

BULLETIN DE PARIS No. 2005 - 55

Des avis équivalents sont émis à destination des autres marchés d'Euronext.liffe.

DATE D'ÉMISSION : 29 septembre 2005

DATE D'EFFET : 17 octobre 2005

HARMONISATION DES HEURES DE PRÉ-OUVERTURE POUR TOUS LES CONTRATS D'EURONEXT.LIFFE

Sommaire

Le présent avis a pour objet d'informer les membres des heures de pré-ouverture applicables à compter du 17 octobre 2005 à tous les contrats d'Euronext.liffe.

1. Cet avis porte à la connaissance des membres qu'Euronext.liffe a décidé d'harmoniser les horaires de pré-ouverture sur LIFFE CONNECT® pour tous les contrats à compter du **17 octobre 2005**. Dans le cadre de cette révision, un horaire unique de pré-ouverture s'appliquera à tous les contrats admis à la négociation sur un marché d'Euronext.liffe donné.
2. Le tableau suivant détaille les heures de pré-ouverture applicables aux contrats négociés sur les cinq marchés d'Euronext.liffe :

	Heure de Londres	Heure locale
Contrats d'Amsterdam	06:00	07:00
Contrats de Bruxelles	06:01	07:01
Contrats de Lisbonne	06:02	06:02
Contrats de Londres	06:03	06:03
Contrats de Paris	06:04	07:04

Les autres horaires de session restent inchangés. Une mise à jour des horaires de tous les contrats d'Euronext.liffe sera publiée sur le site Web d'Euronext.

3. Pour toute information complémentaire sur cet avis, les membres sont invités à prendre contact avec leur chargé de compte chez Euronext.liffe.

Site Web: www.euronext.com/derivatives

Les marchés dérivés d'Euronext ("Euronext.liffe") incluent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres.



BULLETIN DE PARIS No. 2005 - 55

Equivalent Notices are being issued to all other Euronext.liffe markets

ISSUE DATE: 29 September 2005
EFFECTIVE DATE: 17 October 2005

HARMONISATION OF PRE-OPEN TIMES FOR ALL EURONEXT.LIFFE CONTRACTS

Executive Summary

This Notice informs members of the harmonisation of the Pre-open times for all Euronext.liffe contracts on and from 17 October 2005.

1. This Notice informs members that Euronext.liffe has determined to harmonise the LIFFE CONNECT® Pre-open times for all contracts on and from **17 October 2005**. As part of this revision, a single Pre-open time will be applied to all contracts available for trading on an individual Euronext.liffe market.
2. The table below details the Pre-open times that will apply to all contracts traded on the five Euronext.liffe markets:

	London Time	Local Time
Amsterdam contracts	06:00	07:00
Brussels contracts	06:01	07:01
Lisbon contracts	06:02	06:02
London contracts	06:03	06:03
Paris contracts	06:04	07:04

All other session times remain unchanged at this time. A list of updated session times for all Euronext.liffe contracts will be available on the Euronext website in due course.

3. For further information in relation to this Notice, members should contact their Account Manager at Euronext.liffe.

Web site: www.euronext.com/derivatives

The **Euronext Derivatives Markets ("Euronext.liffe")** include the markets for derivatives operated by Euronext Amsterdam, Euronext Brussels, Euronext Lisbon, Euronext Paris and LIFFE Administration and Management, referred to respectively as the Amsterdam, Brussels, Lisbon, Paris and London markets.

Euronext NV, PO Box 19163, 1000 GD Amsterdam, The Netherlands